

Kira Harms

Liebe Paula,

Wie du weißt, bin ich momentan mit meiner Freundin in Rom. Diese Stadt ist einfach überwältigend! Es gibt so viele tolle Sehenswürdigkeiten, die wir gar nicht alle in der einen Woche zu besichtigen schaffen.

Gleich am ersten Tag waren wir im Kolosseum. Ein gigantisch großes Bauwerk! Natürlich wollten wir gleich reingehen, aber zuerst mussten wir durch eine sehr strenge Sicherheitskontrolle, die gab es übrigens vor jeder großen Sehenswürdigkeit. Im Kolosseum waren sehr viele Menschen, deshalb war es echt schwer ein Foto zu schießen, wo nicht gerade andere im Bild stehen. Raus aus dem Kolosseum wurden wir von sehr vielen Händlern angesprochen. Alle wollten uns Selfie-Sticks, Armbänder und viele weitere unnötige Dinge verkaufen.

Am nächsten Tag waren wir in den Überresten des Forum Romanum. Vieles war schon sehr kaputt und auch teilweise gar nicht mehr vorhanden. Aber das ist ja auch kein Wunder, denn es ist ja auch schon sehr alt! Danach wollten wir eigentlich zu den Kaiserforen, doch das ging nicht, weil an dem Tag ein Marathon in Rom war und die Laufstrecke und den Weg versperrte. Außerdem hat es dann noch angefangen in Strömen zu regnen. Deswegen haben wir uns entschlossen zurück in unser Camp zu fahren.

Heute waren wir sogar in Roms antiker Hafenstadt Ostia Antica. Diese ganze Stadt, die man besichtigen kann, ist heute eine Ruine. Es gab wunderschöne Mosaik und Reste großer Häuser. Man konnte sich richtig vorstellen, wie die Einwohner früher dort gelebt haben.

Ein paar Sehenswürdigkeiten werden wir uns noch anschauen und dann geht's auch schon wieder nach Hause. Ich hoffe, du fährst auch mal nach Rom, denn jeder muss in seinem Leben diese Stadt gesehen haben. Es lohnt sich!

LG

Deine Kira

PS: Ich bringe dir was Kleines aus Rom mit 😊